



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Chéops : une autre chambre funéraire ?

- Il a enfin (et nous aurions pû commencer par cela) une belle découverte à son actif, les chambres de décharge de la pyramide de Snéfrou (le père de Chéops) à Meïdoum : un monument pourtant parfaitement connu... croyait-on.
- Quant aux aspects plus purement égyptologiques de son livre, ils sont rares et ont, en outre, bénéficié des conseils de plusieurs égyptologues, dont des spécialistes reconnus des pyramides.
- L'apport du livre de Gilles Dormion ne se résume pas à cette « chambre » qui fait son titre. Que démontre-t-il avant tout ? Que la pyramide de Chéops, avec ses trois chambres étagées connues jusqu'ici, est le résultat de tâtonnements, de projets successifs se parasitant parfois les uns les autres, d'où les solutions étonnantes mises en œuvre par les Égyptiens.

